
Modaes

Look



La mirada de Lauren Bacall recobra vida en Nueva York

Modaes
11 mar 2015 - 05:00

Recordada por su mirada, fue el foco de atención de la época dorada de Hollywood. **Lauren Bacall**, o como la apodaron en esa época, *The Look*, por su manera de mirar, hoy se le rinde homenaje con una exposición. El lugar escogido para celebrar la muestra ha sido en el **Museo Fashion Intitute of Technology** de Nueva York.

La actriz fue todo un icono de moda y musa para los diseñadores de la época. La exposición da la bienvenida al visitante con una fotografía que le fue tomada por **Louise Dahl-Wolfe** cuando se llamaba **Betty Joan Perske** y tenía sólo 19 años. Esta imagen fue utilizada por la editora de *Harper's Bazaar*, **Diana Vreeland**, para protagonizar la portada de la revista.

La exposición es un recorrido a través de su vida. Desde sus primeros pasos como modelo en Nueva York, hasta convertirse en diva de Hollywood y su regreso a la Costa Este para subirse a los escenarios de Broadway. La actriz siempre mostro un estilo personal y sencillo, cómodo y sensual, cosa que ahora se refleja y expone en una

Modaes

docena de piezas de vestuario. Los trajes que se recogen en la muestra han sido seleccionados por los alumnos del **Fashion Institute of Technology**.

El vestuario ha sido escogido entre los más de 700 trajes que la actriz donó a la institución entre 1968 y 1986. Fue la propia Bacall la que dio permiso para la ejecución de la muestra meses antes de morir el pasado agosto en Nueva York a los 89 años. La mayoría de las prendas que se pueden ver en la exposición pertenece a los años sesenta y setenta.